
Les représentants des parents d’élèves 
FCPE de la Ferme du Buisson, des Tilleuls, Maryse Bastié - Jules Ferry, Allée des Bois 
et indépendants du Bois de la Grange et des Noyers. 
 

 
 
 
Mairie de Noisiel 
Att : Monsieur VISKOVIC 
Place Emile Menier 
77186 NOISIEL 
 
 
Noisiel, le 10 Décembre 2017 

 
 
Objet : Les rythmes scolaires - Parution du sondage sur l’espace citoyen 
 
 
 
Monsieur Le Maire, 
 
 
 
Nous avons découvert avec consternation le contenu du sondage que vous avez fait publier en fin de                 
semaine dernière sur l’espace citoyen de la ville de Noisiel concernant les rythmes scolaires. 
Nous vous avons demandé à plusieurs reprises un rendez-vous de concertation afin de préparer ce               
sujet. Nous n'avons reçu aucune réponse et le sondage que nous voyons actuellement ne correspond               
en aucun cas au contenu que nous voulions vous soumettre. 
Vous faites par exemple 2 propositions pour le retour à l'école le samedi matin et vous excluez                 
complétement la semaine à 4,5J avec école le mercredi matin. Ce sondage est une manipulation de                
l’opinion et ne reflète en rien les possibilités d’organisation qui pourraient être mises en place. En                
outre, il n’y a aucune explication des impacts sur les activités périscolaires comme nous l’avions               
demandé. 
 
 
Nous sommes choqués que vous ayez complètement ignoré notre avis et nos propositions exprimées              
dans le courrier que nous vous avons communiqué : proposition de report de la mise en place de la                   
réforme et organisation de tables-rondes d’information préalables au sondage, travail sur           
l’amélioration des conditions d’accueil des activités périscolaires… 
 
 
Nous vous demandons donc de retirer instamment ce sondage et de nous recevoir en urgence afin                
d’organiser une concertation sur ce sujet 
 
 
Nous sommes bien conscients que vous êtes en ce moment très absorbé par votre campagne de                
communication pour vous faire connaître des Noiséliens, suite aux conditions de vos prises de              
fonction. 
Néanmoins nous tenons à vous rappeler que vous avez une mission de service public et qu’il est                 
nécessaire de gagner la confiance de vos administrés par des actions qui prennent en compte leur                
opinion et leurs besoins. 
Vous déclarez dans un courrier daté du 7 décembre concernant le temps scolaire que « la                
concertation avec les partenaires de la communauté éducative s'est poursuivie ». Nous ne pouvons              
pour notre part que constater une absence totale de concertation, alors que les sujets concernés sont                
de la plus grande importance pour les familles de la ville. 

 



 

 
Nous vous demandons donc un rendez-vous dans les meilleurs délais afin de travailler ensemble sur               
ces sujets. 
 
Dans l'attente d'une réponse rapide, nous vous prions de bien vouloir agréer, Monsieur Le Maire, nos                
sincères salutations. 
 
 
Magaly SABOUNDJIAN 
Pour les représentants de parents d'élèves des écoles de Noisiel, 
FCPE de la Ferme du Buisson, des Tilleuls, Maryse Bastié - Jules Ferry, Allée des Bois 
et indépendants du Bois de la Grange et des Noyers. 
 
 
 
 
 
CC : Monsieur LAGNEAU, Madame NAKACH, maire adjointe à l’éducation & Madame TROQUIER, maire 
adjointe aux activités périscolaires 


